



## Chiemgauer Urlaubstruck in Ansbach unterwegs

### Beitrag

Ansbach, Sitz der Regierung von Mittelfranken und „Beamtenstadt“ mit Nürnberg-Nähe – das war ein geeigneter Standplatz in der Fußgängerzone am Martin-Luther-Platz für den für die Chiemsee-Region werbenden Urlaubstruck aus dem Chiemgau (unter anderem mit der Gemeinde Samerberg). Trotzdem hielten sich wohl wetterbedingt am Freitag in der Innenstadt überraschend wenige Leute auf. Diesen Malus wogen der Donnerstag und der Samstag (Markttag) in etwa wieder auf. „Immerhin verbrauchten wir ca. 1.500 Stück an Kartenmaterial (Rad-, Wander-, Ausflugsziele-, etc.) und etwa 250 Kunden laufen die nächsten Monate mit unserer neuen Einkaufstasche in Ansbach und Umgebung herum“ – so Urlaubstruck-Koordinator Wolfgang Bude nach der Rückkehr.

Fotos: Urlaubsberatung beim Urlaubstruck in Ansbach





## Kategorie

1. Tourismus

## Schlagworte

1. Aschau



2. Chiemgau
3. Chiemsee
4. München-Oberbayern
5. Samerberg
6. Weitere Umgebung